

## Ä3 15. Kapitel: Stadtteile

Antragsteller\*in: Mareile Große Beilage (Mannheim KV)

Status: Behandelt

### Text

Von Zeile 199 bis 206:

Die Vogelstang ist der neueste Mannheimer Stadtteil und besitzt eine ganz eigene Struktur und Demographie, die es nicht aus den Augen zu verlieren gilt. Die hohe Lebensqualität der Vogelstang ergibt sich vor allem aus den vielen Grünflächen zwischen den Wohngebäuden und der Grünoase um die beliebten Vogelstang-~~S~~seen. Diese wollen wir durch Nachpflanzungen und die Entsiegelung von Flächen stärken und vor Bebauung schützen. Die gute Anbindung an die Stadtautobahn B38 bringt gleichzeitig deutliche Lärmbelastungen mit sich. ~~Neu hinzugewonnen wurde Taylor als neues Gewerbegebiet~~. Wir GRÜNE setzen uns für die Umwandlung der B38 zur Stadtstraße ein, um die Lärmbelastungen zu reduzieren und den Stadtteil

### Begründung

- Anpassung der Schreibweise der "Vogelstangseen" an Kapitel "Sport und Freizeit".
- Stärkere Betonung der sensiblen Aspekte, die Anwohner\*innen besonders am Herzen liegen ("Die Vogelstang darf nicht vergessen werden" etc.). Das geplante "Gasthaus am See" trifft auf große Ablehnung in der Anwohnerschaft und ist m.E. durch die geplante Zubauung der Grünoase tatsächlich bedenklich- sollte die Entscheidung noch nicht getroffen sein, werden Anwohner\*innen sicherlich die Position der einzelnen Parteien dazu überprüfen. Die Formulierung "vor Bebauung schützen" ist allgemein genug um das Problem zu adressieren ohne spezifisch zu werden.
- Muss Taylor genannt werden, wenn wir dazu gar keine Punkte haben?